

# 風の笛家族会通信

Vol.2



猛暑です。皆様いかがお過ごしでしょうか。

令和3年8月特大号

## ★職員の皆様へアイスクリームの振る舞いを行いました★



職員から人気の高かったお店から高品質ながら低価格とお得なアイスクリームを取り寄せ振る舞いました。冷たく甘いものがおいしい！と職員では大好評でした。皆様にご協力いただき、ありがとうございました。



## ★今年度第2段！新入職者歓迎祝いをお渡しいたしました★

施設長からお祝いの品を贈呈しました❤️



7月新入職致しました機能訓練指導員の瀧澤です。

どうぞよろしくお願い致します。

★事務所受付左側の席です★



### 〔暑中お見舞い〕

今年も、猛暑の夏、そして感染拡大するコロナ禍、どんな状況下でも職員さんは家族に代わって入所者の生活全般を支えていただいております。

家族会として、職員さんの精神的、肉体的に疲弊する心身を少しでも癒し元気付けていただければとの思いから清涼飲料水や清涼アイスを振る舞っています。

「忙中関有り」、寸志で恐縮ですが、これで一服付けていただければ幸甚です。

そして引き続きイキイキ爽やか気分業務に精励いただきたいと存じます。

家族会会長